

**Nombre de alumno: MANUEL DE
JESUS TEJEDA MENDEZ**

**Nombre del profesor: MVZ.GUILLERMO
MONTESINOS MOGUEL**

Nombre del trabajo: INVESTIGACION

Materia:ZOOTECNIA EN BOVINOS.

Grado:6TO Cuatrimestre.

**Lic. En Medicina Veterinaria y
Zootecnia.**

Ocosingo, Chiapas a 08 de junio del 2020.

DIFERENCIA ENTRE ALIMENTAR Y NUTRIR

La diferencia entre alimentar y nutrir es que el nutrir es el proporcionar los nutrientes específicos que requiera el animal para su correcto funcionamiento, incremento de peso etc.

El alimentar se basa en proporcionar alimento al animal que a su vez no puede proporcionar los nutrientes que el animal necesita ,simplemente lo satisface de la necesidad de comer.

La mayoría de los productores no se hace esa pregunta , si están alimentando o están nutriendo al animal , pero esto es entendible ya que no todos conocen las necesidades nutrimentales de cada animal y por cada etapa

Los principales putos para nutrir al animal de forma correcta son proporcionar macronutrientes es decir carbohidratos, grasas y proteínas y a la vez proporcionar micronutrientes vitaminas minerales y oligoelementos.

Teniendo en cuenta esto nos damos cuenta que no es lo mismo alimentar a los animales con pastos del potrero que con un alimento balanceado, ya que estos están pensados para lograr que el animal obtenga todos los nutrientes que requiera para un buen funcionamiento en su organismo

Como ya mencione los principales nutrientes son las grasas, proteínas y carbohidratos, de esta manera los podemos encontrar

Nutriente	Plantas
Carbohidrato	Maíz, sorgo, trigo, avena, arroz, hierba
Proteína	Alfalfa, trébol, legumbres, hierba
Grasa	Semilla de algodón, semillas de girasol, hierba, maní

Los productores deben tomar en cuenta estas plantas por si en un futuro piensan nutrir de manera correcta a sus animales , pues que sepan de donde pueden obtener estos nutrientes .

Dependiendo del fin zootécnico de los animales serán los nutrientes que este requiera, pero siempre se tendrán en cuenta los que mencione anteriormente y variaran de acuerdo a la edad y el peso del animal.

Ya que si llegáramos a nutrir a un animal con un buen estado físico no se vería la diferencia tan notable que si lo hacemos con un animal desnutrido , en este se vería claramente el beneficio de nutrirlo de forma correcta , ya que comenzaría a ganar peso y su estado físico se vería mejor día con día.

Es así como muchos productores se dan cuenta la diferencia entre alimentar y nutrir ya que muchos pasan por alto este punto tan importante para la salud de sus animales y para la obtención de ganancia de peso más rápida , lo cual hará que tengan una mayor ganancia.

en conclusión tengo que podemos alimentar a los animales sin proveer los suficientes nutrines y si les aumentamos la cantidad de alimento este no se vera mejorado

ya que cuando nosotros nutrimos al animal necesitamos cantidades espesificas las cuales podemos encontrar fácilmente en el mercado

y con estas lograremos que nuestros animales gocen de una buena salud y de un buen estado físico en un menor tiempo , a comparación de simplemente alimentarlo